

Sozialausschuss 6.10.2022:

Empfehlung Bürgerwald 2. Teil

Der Sozialausschuss empfiehlt den Stadtverordneten in der StVV eine weitere Initiative zum Bürgerwald zu beschließen. Es sollten die restlichen Setzlinge der Bürgerwald-Aktion vom April 2022 im Frühjahr 2023 in einer Gemeinschaftsaktion von Bürgerinnen und Bürgern eingepflanzt werden.

Begründung:

Die Waldschäden in Leun sind erheblich. Die Baumspendeaktion gibt Bürgerinnen und Bürgern, aktiv an der Aufforstung mitzuwirken und sich für den Erhalt eines gesunden Mischwaldes dauerhaft einzusetzen. Diese Aktion stärkt die Sensibilität und Verantwortung für den Klimaschutz und die Gemeinschaft. Dies entspricht der Richtlinie der Stadt Leun mit Beschluss vom 10.02.2020 als Klimakommune und der Selbstverpflichtung nachhaltig wirksam zu sein.

Beschluss Sozialausschuss vom 6.10.2022

JA:

NEIN:

Enthaltung: